



Numéro 9 - Maman d'un petit handicapé

Le 9, c'est le numéro du chromosome qui a eu un petit accident, cause au jeune fils de l'auteur d'une hypotonie qui l'empêche de développer ses capacités motrices au même rythme qu'un enfant ordinaire. D'octobre 2011 à mars 2013, l'auteur dépeint, à la manière d'un journal de bord, les grands et petits événements qui font la vie d'une maman d'un jeune handicapé.

Plus que sur les actes du quotidien, l'auteur s'attarde sur la relation aux autres, la manière dont son entourage s'intéresse au handicap de son fils, les blessures causées par les remarques anodines ou les mamans fières des progrès de leur progéniture. Elle donne même des pistes pour ne pas blesser inutilement les personnes en situation de handicap ou leur famille. Cette maman partage également avec nous les changements intervenus dans sa vie et le nouveau positionnement qu'elle doit adopter suite à la cessation de son activité professionnelle. Ses réflexions sur sa place de maman et de femme dans la société sont particulièrement intéressantes.

Enfin, elle termine son témoignage par des notes écrites à la maternité et au début de sa vie de maman, ainsi que par des extraits de courriers écrits à des associations ou à des proches. Cela apporte un éclairage complémentaire à ses déclarations.

V. M.

« Numéro 9 - Maman d'un petit handicapé » de Cécile Rebillard aux éditions L'Harmattan – 19 € .

Avril 2014 • n°154

|41

Source Revue Sillage avril 2014 n°154